
Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher 
Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin, 
Sehr geehrte Stadtverordnete,

Innenentwicklung	 vor	 Außenentwicklung – dies	 ist	
eine	 unserer	maßgebenden	 Forderungen,	welche	mit	
der	 Entscheidung	 zum	 Kauf	 des	 Gebäudes	 in	 der	
K e r n s t a d t	 umge s e t z t	 we r d e n .	 D e r	 K a u f	
renovierungsbedür@iger	 Gebäude	 sollte	 nicht	 nur	
Investoren	 überlassen	 werden,	 die	 diese	 Gebäude	
minimalst,	renovieren	und	dann	vermieten.

Vielmehr	sollte	die	Stadt	versuchen	unter	Nutzung	von	
FördermiFeln	dieses	Haus	zeitnah	wieder	bewohnbar	
zu	machen.	Dies	findet	unsere	Unterstützung.	

Die	so	entstehenden	Wohnungen	können	StädLschen	Mitarbeitern	aber	
auch	Mitarbeitern	Ortsansässiger	Firmen	angeboten	werden,	die	einen	
längeren	Anfahrtsweg	zur	Arbeit	haben.	

Wenn	dann	die	Immobilie	noch	im	Besitz	der	Stadt	bleibt,	dann	haben	
wir	nicht	nur	vieles,	sondern	alles	rich=g	gemacht.	

Wir,	die	FWG	Gudensberg	werden	dem	Kauf	zusLmmen.		


